

ABSTRAK

Ahmad Fausi Humadi, 2020, pengaruh *current ratio*, *total aset turnover*, *working capital turn over*, *debt to equity ratio*, terhadap profitabilitas pada sub sektor property & real estate yang terdaftar di bursa efek indonesia. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura, Pembimbing : Fatati Nuryana, M, S.i

Kata Kunci : *current ratio*, *total aset turnover*, *working capital turn over*, *debt to equity ratio*, *Return On Equity*

Tujuan setiap perusahaan dalam menjalankan kegiatannya adalah memperoleh profitabilitas atau laba. Perofitabilitas merupakan salah satu indikator keberhasilan perusahaan dalam menjalankan kegiatan ekonominya. Alat ukur yang dapat digunakan dalam mengukur tingkat profitabilitas adala *Return On Equity* (ROE). Terdapat banyak faktor yang mempengaruhi nilai ROE diantaranya adalah tingkat hutang jangka pendek perusahaan yang dapat diukur dengan menggunakan *current ratio* (CR), ke-efektifan pengguna aktiva lancar perusahaan yang dapat diukur dengan menggunakan *total aset turnover* (TATO), penggunaan modal kerja yang dapat diukur dengan menggunakan *working capital turn over* (WCTO), dan yang terakhir adalah pemenuhan kewajiban jangka panjang perusahaan yang dapat diukur dengan menggunakan *debt to equity ratio* (DER).

Berdasarkan pernyataan tersebut tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh secara parsial antara *current ratio*, *total aset turnover*, *working capital turn over*, dan *debt to equity ratio*, terhadap *Return On Equity*; kedua bagaimana pengaruh secara simultan antara *current ratio*, *total aset turnover*, *working capital turn over*, dan *debt to equity ratio*, terhadap *Return On Equit* pada perusahaan sub sektor property & real estate yang terdaftar di bursa efek indonesia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal, data yang digunakan adalah data sekunder. Adapun populasi dalam penelitian ini berjumlah 64 perusahaan dengan 16 perusahaan yang dijadikan sampel. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah *current ratio*, *total aset turnover*, *working capital turn over*, *debt to equity ratio* sedangkan variabel dependen adalah profitabilitas yang diproksikan dengan *Return On Equity*. Pengumpulan data menggunakan dokumentasi laporan keuangan. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1). *current ratio* secara parsial memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Equity*, 2). *total aset turnover* secara parsial memiliki pengaruh positif signifikan terhadap *Return On Equity*, 3). *working capital turn over* secara parsial tidak memiliki pengaruh terhadap *Return On Equity*, 4). *debt to equity ratio* secara parsial memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Equit*, 5). *current ratio*, *total aset turnover*, *working capital turn over*, dan *debt to equity ratio*, secara simultan tidak berpengaruh terhadap *Return On Equity*